

Pinar del Rio et Industriales, les équipes ayant eu les meilleurs résultats du championnat national de base-ball ces derniers jours



La Havane, 13 janvier, (RHC).- Les équipes de Pinar del Rio et d'Industriales ont les résultats les plus intéressants du championnat national de base-ball, ces derniers jours.

En effet, Pinar del Rio a écrasé, ce mardi, l'équipe de l'île de la Jeunesse, une forte équipe compte tenue du fait que cette dernière a terminé seconde à la dernière édition du championnat national. La victoire de Pinar del Rio sur l'île de la Jeunesse complétait une chaîne de cinq. A l'heure actuelle, Pinar del Rio occupe la seconde place sur le tableau de positions, avec 39 victoires et 22 échecs.

De son côté, l'équipe Industriales, celle qui a le plus grand nombre de supporters à La Havane, a battu deux fois l'équipe de Matanzas et se trouve maintenant à la troisième place du tableau de positions avec 38 victoires et 25 défaites.

Les jours qui viennent ont bien de chances de faire monter l'enthousiasme des supporters de notre sport national, car Ciego de Avila, l'équipe qui défend son titre de championne et qui est première sur la liste avec 42 victoires et 21 défaites, se mesurera à Holguin à la recherche d'augmenter son avantage au sommet du tableau de positions. Leur match sera sans doute très disputé, vu la force des deux adversaires.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/81220-pinar-del-rio-et-industriales-les-equipes-ayant-eu-les-meilleurs-resultats-du-championnat-national-de-base-ball-ces-derniers-jours>



Radio Habana Cuba